

Des pompiers qui se mouillent!



Le capitaine Alexandre Groeneweg, chef de l'OI Saint-Prex, et son remplaçant, le capitaine Alain Egger. Hermann

SAINT-PREX

Exercice général et rapport étaient au programme de l'Organe d'intervention Saint-Prex.

Répartis dans un détachement de premiers secours (25) et un détachement d'appui (18), les 43 pompiers – dont 5 femmes – qui forment l'Organe d'intervention (OI) Saint-Prex (ex-CIBEST) se mouillent. Au sens propre puisque c'est sous une pluie abondante qu'ils ont effectué leur exercice général, samedi 10 novembre. Exercice qui a consisté en une intervention avec sauvetage de personnes dans un atelier protégé.

Les pompiers de l'OI se sont aussi mouillés lors des 90 interventions effectuées durant l'année: 57 d'entre elles étaient motivées par des inondations (dont 40 en l'espace de deux jours!). Cela ressort du rapport pré-

senté par le capitaine Alexandre Groeneweg à l'issue de l'exercice auquel ont assisté les délégués municipaux des communes concernées (Saint-Prex, Etoy, Buchillon), ainsi que le major Eric Henry, commandant du SIS Morget, auquel se rattache l'OI Saint-Prex.

Recrutement

La campagne de recrutement effectuée sur sept sites par le SIS Morget a vu la participation de 48 candidats dont 36 ont été retenus après avoir été auditionnés. Demain, à 10 heures, à la caserne de Saint-Prex, a lieu une séance de rattrapage pour les intéressés qui n'étaient pas disponibles le 1^{er} novembre.

«Sur les 400 pompiers du SIS Morget, nous enregistrons une soixantaine de démissions, explique le major Henry. Notre objectif est d'avoir 40 recrues en 2013. Cette année, sur les 40 recrues qui ont commencé leur formation, 14 ont dû l'arrêter pour diverses raisons, déménagements et grossesses notamment.» JdM